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Cattaneo: «Penati dovrebbe augurarsi di crescere come
Malpensa»

Pubblicato: Mercoledì 17 Marzo 2010

“Penati dovrebbe augurarsi che la sua lista cresca come Malpensa. Ma purtroppo per lui questo non
accadrà!”. Con queste parole Raffaele Cattaneo, Assessore alle Infrastrutture e Mobilità della Regione
Lombardia commenta le considerazioni su Malpensa fatte oggi dal candidato del PD, Filippo Penati al
Congresso regionale CGIL in corso a Busto Arsizio. “Penati, come tutta la sinistra, in Malpensa non ha
mai creduto e non crede neppure oggi. Continua a ripetere che a Malpensa non ci sono voli e che è un
deserto. Non si è accorto che dopo l’abbandono di Alitalia abbiamo investito sul mercato, grazie al
Governo Berlusconi, alcuni accordi bilaterali sono stati rivisti e fatto partire un nuovo corso di sviluppo
con compagnie aree tra le più importanti al mondo: Lufthansa, Cathay Pacific, Singapore Air Lines,
Emirates, Air Cina, Cargolux e tante altre. I passeggeri a Malpensa nei primi due mesi del 2010 sono in
aumento del 9% e il traffico merci del 45%. Abbiamo ormai recuperato i voli intercontinentali che oggi
sono 61 alla settimana contro i 67 che contavamo prima della fuga Alitalia. La vera differenza tra noi e
Penati e che noi in Malpensa ci crediamo, lui e la sinistra continua a sperare che si non riprenda. E’ per
questo che abbiamo portato il Frecciarossa e abbiamo investito sulla formazione, perché Malpensa
cresce e vogliamo che cresca ancora di più”.
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